

## 核兵器のない世界「イマジ」を

7月2日 府内幹線コース3日目は、泉佐野市役所前をスタート

### ◆泉佐野市役所～貝塚市役所～岸和田市役所コース(7/2)

2014年国民平和行進大阪府内幹線コースの第3日目は、泉佐野市役所前をスタートして、和泉市役所までの約25キロもある長い道のりを、のべ420人以上のみなさんが元気よく「核兵器を直ちになくせ!」「集団的自衛権行使反対!」「閣議決定を撤回せよ!」などと訴えてパレードしました。



貝塚、岸和田市役所前と忠岡町前では、ミンダナオ民族平和運動のニーニョさんが「イマジ」をギター、鉄琴の伴奏にあわせて熱唱し、参加者一同はその美声と平和行進にぴったりの歌声に大歓声、拍手でこたえていました。

パレードでもアコーディオンなどの楽器にあわせた行進や大阪弁の「あかんで!コール」などで盛り上がりました。貝塚、岸和田、忠岡町の議会と首長から協賛金をいただき、岸和田では、沿道の住宅へのチラシ配布、募金活動も行われて、多額の募金がありました。

和田忠岡町長は、昨年に続いてあいさつされ、「国が危険な方向に行こうとしている時だからこそ頑張って歩き続けてください」と激励され、その後通し行進者のマラヤさんもニーニョさんも庁舎前の「平和の鐘」を打ち鳴らして、パレードに出発しました。

(2014年国民平和行進「大阪実行委員会ニュース」No.6 7/4より)